
Abg. Metz bemerkte, seine Fraktion habe bereits bei der Vorstellung der Planungsvariante in der 
Sitzung im Mai 2014 Bedenken gegen die Wegeführung mit einer Siegquerung geäußert und 
sehe es aus naturschutzfachlichen Gründen weiterhin kritisch. Seine Fraktion habe zwar 
seinerzeit den Beschluss mitgetragen, sei jetzt aber gespannt auf die Bearbeitung der vertieften 
artenschutzrechtlichen Fragestellungen und auf das Ergebnis im Landschaftsbeirat. 
 


